
L’Arménie trois ans après la “Révolution de velours”: une transition
manquée?

Description

Jeudi 25 février 2021 de 17h à 18h30 en ligne (Zoom). Inscription obligatoire à partir de la page de l’événement sur les
réseaux sociaux (www.facebook.com/ClubEasternCircles) ou par mail (eastern.circles@gmail.com). La conférence se
tiendra en anglais.

Organisée par le club de réflexion géopolitique Eastern Circles en partenariat avec le Caucasus Research Resource
Center – Armenia (CRRC), cette table ronde se propose de revenir sur la situation politique mais aussi socio-économique
de l’Arménie depuis la “Révolution de velours” de 2018.

Taline Papazian, Docteur en science politique et professeur à l’Université d’Aix-Marseille, auteur de l’ouvrage Arménie
à l’épreuve du feu : forger l’État à travers la guerre (2016) et

Ella Karagulyan, Responsable du programme d’études statistiques “Baromètre du Caucase” pour le Caucasus
Research Resource Center – Armenia

analyseront les défis qui attendent l’Arménie au sortir d’une troisième guerre dans le Haut-Karabagh et dans un contexte
de crise épidémique.

 

Armenia three years after the “Velvet Revolution”: lost in transition?

Thursday, 25 February 2021, 5-6:30 PM Paris time CET on Zoom. Registration on Eastern Circles’ Facebook page (
www.facebook.com/ClubEasternCircles) or by email (eastern.circles@gmail.com).

The language of the event will be English.

 

Eastern Circles geopolitics club, in partnership with Caucasus Research Resource Center – Armenia (CRRC) will hold a
conference dedicated to Armenia’s political and socio-economic trends since the 2018 Velvet Revolution.

Taline Papazian, Political scientist and Professor at the Aix-Marseille University and author of  L’Arménie à l’épreuve du
feu: forger l’État à travers la guerre (2016), and
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Ella Karagulyan, Program manager for the data initiative and the Caucasus Barometer for Armenia’s Caucasus
Research Resource Center

will analyze the challenges faced by Armenia months after the flaring up of Nagorno-Karabakh conflict and in the midst
of the Covid-19 pandemic.

 

date créée
14/02/2021
Champs de Méta

REGARD SUR L'EST
Revue

Page 2


